

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Kulturbeirats am 3. Juni 2025

Perspektive für „Filme im Schloss“ und das „Internationale Trickfilmfestival“

Das Land Hessen hat bekanntgegeben, dass die Deutsche Film- und Medienbewertung FBW zum Ende des Jahres geschlossen wird. Es sind über die bundes- und landesweite Arbeit hinaus auch einige direkt kommunal bezogene Kulturprojekte- und Veranstaltungen mit der FBW verknüpft. Es ist deswegen wichtig nun Perspektiven für die wertvolle Kulturarbeit rund um die FBW zu finden. Besonders hervorzuheben sind das Kino im Biebricher Schloss und die damit verbundenen Filmveranstaltungen „Filme im Schloss“ und „Internationales Trickfilmfestival“. Letzteres besitzt eine mindestens bundesweite Strahlkraft.

Der Kulturbeirat empfiehlt dem Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. mit dem Land Hessen ins Gespräch darüber zu gehen, ob und wie das Kino im Biebricher Schloss weiterbetrieben werden kann. Damit verknüpft ist auch die Filmreihe „Filme im Schloss“.
2. zu prüfen, wie das „Internationale Trickfilmfestival“ über das Jahr 2025 hinaus weitergeführt werden kann. Es sollten dabei auch alternative Spielorte, d. h. andere Filmbühnen in Wiesbaden berücksichtigt werden.

Beschluss Nr. 0033

(antragsgemäß)

+

+

Verteiler:

Dr. Müller
Vorsitzender